
 
 

      Vicenza, 30/01/2024 

 

      All’Assessore Sanità 

Regione Puglia 

Dott. Rocco Palese   

                  

 

Oggetto: Rete Dermatologica Pugliese 

 

Il Consiglio Direttivo dell’Associazione Dermatologi Ospedalieri Italiani e della Sanità Pubblica 

(ADOI), avendo preso visione di recenti discordanti commenti apparsi sulla stampa circa l’istituzione nel 

dicembre scorso della Rete Dermatologica Pugliese, si è riunito in data 29 gennaio 2024, per elaborare 

una propria valutazione al riguardo. 

Il Consiglio ritiene che la costituzione di una Rete Dermatologica, analogamente a quanto avviene per 

altre condizioni patologiche, sia un’opportunità importante e un’occasione per ottimizzare le risorse 

e migliorare l’assistenza.  

Il Consiglio auspica che si possano superare atteggiamenti vertenziali e che si possa passare a una 

proficua fase operativa, invitando i propri associati e tutti i colleghi dermatologi chiamati a farne parte 

ad assicurare all’iniziativa pieno e incondizionato sostegno.  

Con l’occasione, Il Consiglio augura buon lavoro a tutti gli attori della Rete. 

Distinti saluti. 

 

 Il Presidente ADOI 

                              Prof. Luigi Naldi

      

 

 


